

HANDICAP : L'UVSQ S'ENGAGE

Parce que le handicap ne doit pas être un frein pour réussir à l'université, parce qu'il peut être aussi un vecteur d'innovation, l'UVSQ s'engage. L'université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines poursuit sa réflexion pour améliorer le quotidien des personnes en situation de handicap et les accompagner dans leur parcours universitaire.

Qu'est-ce que le handicap ?

Selon la loi du 11 février 2005, le handicap désigne *«toute limitation d'activité ou restriction de participation à la vie en société»*. Il est dû à une *«altération (...) durable ou définitive d'une ou plusieurs fonctions physiques, sensorielles, mentales, cognitives ou psychiques, d'un polyhandicap ou d'un trouble de santé invalidant»*.

Il peut donc être :

- » sensoriel : surdit , c civit , malentendant, etc.
- » d    une maladie invalidante et/ou chronique : asthme, AVC, diab te, scl rose en plaque, etc.
- » mental et psychique : d pression, n vrose, fatigue chronique, etc.
- » moteur : d ficience motrice

Un handicap peut  tre indiscible et ses sympt mes mal per us par votre entourage de travail, parlez-en et faites-le reconnaître.

La politique handicap de l'UVSQ au travers de son 2 me sch ma directeur handicap

L'UVSQ poursuit son engagement pour l'inclusion des personnes en situation de handicap en adoptant son deuxi me Sch ma Directeur Handicap pour la p riode 2022-

2025. Les objectifs décidés et déclinés sur quatre axes (étudiants, personnels, accessibilité et recherche) sont le fruit d'un travail collaboratif au sein de notre université en accord avec la politique handicap volontariste de notre Présidence.

Cette politique vise à permettre à chaque personne en situation de handicap, qu'elle soit étudiante ou membre du personnel de s'épanouir au sein de notre communauté universitaire.

Pour plus d'information, contactez la chargée de mission handicap : sylvie.le-coq-beignon@uvsq.fr

Actualités



Conférence sur les troubles du neuro-développement

2 avril 2024

Dans le cadre de la journée mondiale de l'autisme le 2 avril 2024, l'Université Paris-Saclay propose une conférence sur les TND.



Webinaire : "Un numérique inclusif : pourquoi et comment ? L'accessibilité numérique pour tous aujourd'hui !"

23 novembre 2023

Webinaire de 13h à 14h sur l'accessibilité numérique proposé par Hélène Bonneau, chargée de mission handicap personnel, numérique et innovation à l'Université Paris-Saclay.



Accessibilité numérique pour les personnes en situation de handicap : bonnes pratiques

26 octobre 2023

Dans le cadre de la 27ème semaine européenne pour l'emploi des personnes en situation de handicap (SEEPH) sur la thématique « La transition numérique : un accélérateur pour l'emploi des personnes en situation de handicap ? », nous vous proposons de revenir sur les bonnes pratiques pour rendre le numérique accessible à tous et toutes.



Colloque Handiversité 2023

20 avril 2023

Le projet Handiversité associe l'ensemble des établissements de l'Université Paris-Saclay avec l'ambition partagée de faire évoluer le regard sur le handicap en créant une dynamique d'ouverture permettant aux personnes handicapées de se former, travailler et vivre dans de bonnes conditions.



Semaine du handicap du 3 au 7 avril 2023

3 avril 2023 - 7 avril 2023

Cette année, le Handiweek était ouvert à tous les étudiants UVSQ. Il s'agit d'un projet organisé par l'association POEMES et cofinancé par la CVEC.



La semaine olympique et paralympique à l'UVSQ

3 avril 2023 - 8 avril 2023

A l'occasion de la Semaine nationale Olympique et Paralympique qui a eu lieu du 3 au 8 avril 2023, l'UVSQ a proposé deux évènements : une démonstration et découverte du judo inclusif, un spectacle Danse inclusive : Arts & recherche « À la verticale de soi ».



Colloque Handicap à l'UVSQ : « nous devons être exemplaires »

20 mars 2023

Le Service d'Accompagnement des Etudiants et Personnels handicapés (SAEPH) de l'UVSQ a co-organisé avec la Vice-présidente de la commission formation et vie universitaire (CFVU) en charge de la Vie Universitaire, jeudi 16 mars 2023, une journée thématique consacrée à ce grand enjeu, où de nombreux témoignages et conférences d'experts ont tenté d'apporter un éclairage pour une meilleure pratique au quotidien.



Le Pr. Eric Azabou est nommé chargé de mission Jeux Olympiques et Paralympiques pour l'UVSQ

28 novembre 2022

Le président Alain Bui a nommé le professeur Eric Azabou en charge de la mission Jeux Olympiques à compter du 1er novembre 2022.



Yvelines | Malvoyante, Cécile allie études et handicap

1 juillet 2022

TV Fil a interviewé notre étudiante en L1 Eco gestion Cécile Hassen



Journée Handicap : "Voyons les personnes, et non leurs handicaps"

7 avril 2022

Venez assister à notre conférence et nos ateliers
